


Dopo quanto avvenuto a Genova, il Capo della Polizia 

Prefetto Gabrielli, ha annunciato che presto i poliziotti 

saranno dotati di pistola taser. Abbiamo accolto favore-

volmente la notizia poiché a nostro avviso, se i poliziotti 

intervenuti a Genova avessero avuto questo strumento 

non letale, si sarebbe scritta una storia diversa e senza 

vittime. Allo stesso modo, abbiamo chiesto al Capo di 

adoperarsi con altrettanta solerzia nel dotare i poliziotti 

di telecamere su divise, auto di servizio e celle di sicu-

rezza quale strumento di trasparenza e garanzia per tut-

ti. La risposta è arrivata giovedì sera con le dichiarazioni 

del Ministro dell’Interno che si è espresso contrario in 

merito ai numeri identificativi, fortemente voluti dal parti-

to dell’antipolizia e, favorevole invece alle bodycam te-

nendo fede a quanto riportato al 23 del contratto di go-

verno. E da un contratto di governo che, nella sezione 

‘sicurezza’, riporta quelle che da anni sono le nostre bat-

taglie, non potevamo aspettarci di meglio.  


